



## Villmergen: Verschönerungsverein erhielt Unterstützung

Der Verkehrs- und Verschönerungsverein Villmergen widmet den Schwerpunkt seiner Vereinsaktivitäten der «Verschönerung». Das Markenzeichen sind die roten Ruhebänke. Damit sie zur Verschönerung des Dorfbildes beitragen, müssen sie jährlich gereinigt und zum Teil erneuert werden. Dieses Jahr bekam der VVV Verstär-

kung von rund 20 Kindern der Leichtathletikriege Villmergen. Das Wetter war zwar alles andere als optimal, aber das tat der guten Stimmung keinen Abbruch. Eingeteilt in vier Gruppen ging es systematisch an die rund 50 Bänke. Nicht nur mit Wassertanks, Bürsten, Lappen, sondern auch mit Motorsägen, Sägesen und Gabeln

mussten die Bänke vom Schmutz und von halben «Urwäldern» befreit werden. Die Bänke waren zum Teil mit Liebesgrüssen versehen, es gab aber auch mutwillige Beschädigungen. Unter der kundigen Leitung des VVV ging es zielstrebig vorwärts und um die Mittagszeit gab es beim Chalofen das verdiente Mittagessen. ...zg